

Villingendorf holt sich gleich zwei Pokale

Schulsporttag | 60 Teilnehmer

■ Von Martin Trik

Fluorn-Winzeln. Neuland betrat der KSV Winzeln, der zum ersten Mal einen Grundschulsporttag im Ringen ausrichtete, bei dem nur sogenannte Laien teilnehmen durften. Er fand gleich auf Anhieb sehr guten Anklang.

Mit dabei waren die benachbarten Grundschulen aus Waldmössingen, Böisingen, Beffendorf, Hochmössingen und Villingendorf, bei denen Marcus King im Rahmen seines freiwilligen sozialen Jahres (FSJ) seit Beginn des Schuljahres mit der Aktion »Ringen und Raufen« tätig ist.

Lehrer unterstützen

Der Einladung folgten rund 60 Schüler, die von Lehrern unterstützt und betreut wurden. Die Begrüßung nahm Vereinsvorsitzender Martin Glunk vor. Er erklärte, dass

der Ringkampfsport im Grunde sehr fair sei und es klare Regelungen gebe. Hier werde der ganze Körper trainiert, deshalb sei auch das Aufwärmprogramm sehr wichtig.



Urkunden und Medaillen gibt es für die Teilnehmer des Grundschulsporttags im Ringen beim KSV Winzeln. Fotos: Trik

Er machte im gleichen Zug Werbung für den Familientag, den der KSV Winzeln am Sonntag, 17. April, ab 14.30 Uhr in der Halle in Winzeln veranstaltet.

Die Kampfrichter wurden vom KSV Winzeln gestellt. Bei der Siegerehrung gab es für jeden Teilnehmer und für die drei Erstplatzierten jeder Gewichtsklasse je eine Me-

daille. Die jungen Athleten zeigten sich sehr talentiert, einige wollen sogar zu einem Schnuppertraining des KSV Winzeln kommen.

Böisingen wird Zweiter

Nach spannenden Kämpfen landete die Grundschule aus Villingendorf auf dem ersten Platz und konnte als teilnehmerstärkste Schule den Son-

derpreis in Empfang nehmen. Zweiter wurde Böisingen vor Beffendorf, Waldmössingen und Hochmössingen.

Beate Kreuzberger, Rektorin der Grundschule Hochmössingen, sowie Vertreter der anderen Schulen waren begeistert vom Grundschulsporttag und bedankten sich beim KSV Winzeln für die Organisation und Ausrichtung.



Villingendorf (Zweiter von rechts) wurde Gesamtsieger vor Böisingen (Zweite von links) und Beffendorf; links: Vorsitzender Martin Glunk.